

Alcoy quiere que las antorchas de Inescop iluminen el camino de su Embajador Real el próximo 4 de enero

05/12/2016



El fuego y las antorchas son una tradición de Alcoy como ocurre en Elda.

En tan solo un mes **Elda volverá a ver iluminarse con el llamativo color del fuego la senda del Monte Bolón** para cumplir un año más con una de las tradiciones más esperadas por miles de niños y mayores de la ciudad. Esto será posible gracias al trabajo realizado por Inescop, ya que el instituto tecnológico ha desarrollado una antorcha led que imita a la perfección la luz del fuego. **Este proyecto ha sido seguido de cerca por Alcoy**, ciudad con la Cabalgata de Reyes más antigua de España que sufre los mismos impedimentos para llevar el fuego al monte que Elda, y ahora, tras ver la calidad de estas luces artificiales, **desean utilizarlas para uno de los actos más seguidos por la población, la llegada del Embajador Real** tras la caída del sol del día 4 de enero. De hacerlo, estas antorchas se estrenarían en Alcoy un día antes de que la ciudadanía eldense pueda verlas en su ciudad.

El Ayuntamiento de Alcoy probó el pasado viernes con éxito cinco antorchas led para comprobar que **cumplen los requisitos de vistosidad de su fiesta**. El edil de Fiestas de la ciudad, Raúl Llopis, ha asegurado a *Valle de Elda* que **desean reunirse "cuanto antes con el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, y los representantes de Inescop para firmar un convenio y poder construir unas 60 antorchas para el próximo 4 de enero"**.



Alcoy desea contar con las antorchas de Inescop para su cabalgata | Jesús Cruces

Llopis ha indicado que "al igual que ocurre en Elda, **en Alcoy también existen problemas para continuar celebrando uno de los actos más seguidos de la población**, la llegada del Embajador Real a la localidad, y **tras conocer estas antorchas queremos llevarlas a Alcoy**". Este acto tiene una belleza singular, y es que al caer el sol, el día 4 de enero, decenas de antorchas iluminan el paraje del Preventorio, donde está instalado el campamento de los Reyes Magos.

El acto del "Bando Real y Burreta" es **uno de los más multitudinarios y esperados por los alcoyanos**, sin duda su rasgo más peculiar es que detrás de la carroza del Embajador desfila un grupo de burras que van cargadas con los buzones donde los niños depositan sus cartas. Al anochecer miles de pequeños miran hacia su montaña para ver con ilusión las antorchas camino de Alcoy. Cabe recordar que **la Cabalgata de Alcoy ha sido declarada Fiesta de Interés Turístico Nacional, Bien de Interés Cultural y ahora aspira a ser Patrimonio de la Humanidad**.

Hasta ahora **este recorrido se iluminaba con el fuego de grandes bidones de aceite**, que también han tenido que sustituirse por **luces artificiales** y por unas antorchas de fuego que portan los miembros de la comitiva del Embajador. Debido a las restricciones sobre el fuego por parte de la Generalitat, el equipo de gobierno de Alcoy no ha dudado en seguir de cerca el proyecto iniciado por Inescop y desarrollado por Damián Poveda, sugerido por el propio alcalde de Elda, Rubén Alfaro, para estudiar si encaja en su fiesta, y así ha sido.



Inescop diseñó estas linternas por petición del alcalde de Elda, Rubén Alfaro | Jesús Cruces

Rubén Alfaro, quien se está encargando personalmente de este tema, se ha mostrado encantado de que **"una idea que se ha gestado en Elda haya interesado a una ciudad con una tradición tan grande con la festividad de los Reyes Magos**, pues todos los alcoyanos se vuelcan con ella". La máxima autoridad de Elda ha afirmado que **"es un orgullo que entre el Ayuntamiento e Inescop hayamos puesto sobre la mesa un artefacto que devuelve la calidez a una tradición tan arraigada en ambas localidades**, ahora habrá que comenzar a hablar para ver de qué forma se puede cerrar un acuerdo para llegar a tiempo, pues creo que es esencial ayudarnos entre administraciones públicas en continuar con tradiciones que tanto gustan".

"Conseguir que estas antorchas led fuesen lo más reales posible fue nuestra intención y que la ciudad con la cabalgata más antigua de España quiera utilizarlas es una alegría, pues es un gran respaldo a nuestro trabajo", continúa el alcalde de Elda. A su vez Alfaro ha querido destacar que **"sin duda es una muy buena promoción turística para Elda**, pues el nombre de la ciudad llegará a muchos puntos de la Comunidad Valenciana, esta es una noticia importante, **se dará a conocer que las antorchas son eldenses**, puede traer una gran cantidad de turistas el día 5 para ver nuestra bonita tradición".



Ahora Alcoy disfrutara de la vuelta de la calidez del fuego a su montaña gracias a las antorchas diseñadas en Elda.